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Nuovo padiglione per le malattie infettive:
Razza ieri a Marsala per l’avvio dei lavori

A
distanza di 7 mesi dall’ultima volta, i rap-
presentanti del governo regionale e del-
l’Ars sono tornati a Marsala per affrontare

il nodo della struttura che verrà adibita all’acco-
glienza e alla cura dei pazienti affetti da malattie
infettive. Accantonato il progetto di riqualifica-
zione del vecchio San Biagio, la Regione ha infatti
deciso di accelerare l’iter per la realizzazione di
un nuovo padiglione, che sorgerà accanto al
“Paolo Borsellino”. [ ... ]       ...continua in quarta

L'ASSESSORE REGIONALE: "LA PROVINCIA COSÌ AVRÀ 104 POSTI LETTO"

Sanificazione scuole, parola ai docenti:
"Attacchi molto sterili contro il Comune"
I

l sindaco di Marsala ha annunciato le date della sanificazione che interesserà gli istituti scolastici
della città: il 7 e il 9 dicembre. Sfruttando il ponte dell'Immacolata, l'8 dicembre, i locali di tutti gli
edifici scolastici lilybetani saranno interessati da un intervento di sanificazione, concertato con

l’Asp di Trapani. L’ordinanza, già firmata da Massimo Grillo, verrà illustrata nel dettaglio nelle prossime
ore. “Una sospensione che ritengo necessaria per mitigare la diffusione del contagio”, ha affermato il
primo cittadino marsalese, che ha poi definito ancora “preoccupante” la situazione in città nonostante
si registri una flessione nella curva epidemiologica”. L'Ordinanza sindacale di sospensione delle attività
didattiche per i giorni 7 e 9 Dicembre è stata già trasmessa ai dirigenti scolastici interessati, al Prefetto
e all'Asp di Trapani, nonchè alle Forze dell'Ordine. [ ... ]                                         ...continua in quarta
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Bebe
CIL ORSIVO

di Gaspare De Blasi

I
n qualsiasi epoca e con qualsiasi “crisi”, ci sono
sempre state le canaglie che ci speculano e ci
guadagnano. Basti ricordare le intercettazioni di

quei “nobiluomini” che ridevano mentre i cadaveri
dei terremotati de l'Aquila erano ancora sotto le ma-
cerie e loro erano contenti in attesa dei fondi della
ricostruzione da accaparrarsi. Proprio per combat-
tere questo malcostume occorrono personaggi fa-
mosi (o almeno presunti tali), che con il loro
comportamento siano da esempio per l'intera comu-
nità (almeno per una parte di essa, va). [ ... ]

...continua in seconda
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T
orna a salire il numero dei
contagi in provincia di Tra-
pani. Al netto di decessi e

guarigioni, gli attuali positivi sono
2787, così distribuiti tra i 24 Co-
muni del territorio: Alcamo 375,
Buseto Palizzolo 6, Calatafimi Se-

gesta 12, Campobello di Mazara 37,
Castellammare del Golfo 76, Ca-
stelvetrano 225, Custonaci 30, Erice
104, Favignana 3, Gibellina 15,
Marsala 559, Mazara del Vallo 480,
Paceco 52, Pantelleria 24, Partanna
58, Poggioreale 1, Salaparuta 6, Sa-

lemi 36, Santa Ninfa 4, Trapani 561,
Valderice 56, Vita 2, San Vito lo
Capo 24, Petrosino 41. Sale a 80 il
numero dei decessi dall'inizio del-
l'emergenza epidemiologica, così
come quello dei guariti (1767).
Contrariamente al trend registrato

negli ultimi giorni, c'è un incre-
mento anche dei pazienti ricoverati
nei reparti Covid (99), mentre sono
stabili quelli in terapia intensiva
(21). Complessivamente, i soggetti
ospedalizzati per motivazioni ricon-
ducibili al Coronavirus sono 120. 

Covid nel trapanese, c'è un aumento di contagi e ricoveri
A MARSALA I POSITIVI SONO 559, A PETROSINO 41. SALE A 80 IL NUMERO TOTALE DEI DECESSI

I
consiglieri Nicola Fici, Rino
Passalacqua e Mario Rodri-
quez hanno inviato al sindaco

Massimo Grillo una nota di solle-
cito a proposito della trasmissione
del bilancio di previsione 2020.
“Nonostante dalla data dell’inse-
diamento della nuova giunta co-
munale siano trascorsi quasi due
mesi – rilevano i tre esponenti del
gruppo Cento Passi per la Sicilia-
Marsala Europea - ancora oggi

nessuna delibera è stata trasmessa
al Consiglio Comunale e, cosa an-
cora più importante, neppure il bi-
lancio di previsione 2020 è stato
sottoposto al vaglio dell’organo
consiliare”. Fici, Passalacqua e
Rodriquez ricordano che “proprio
a causa della mancata approva-
zione del bilancio di previsione
entro il termine del 31/10/2020
previsto dalla legge, il nostro Co-
mune oggi si trova in gestione

provvisoria con tutte le conse-
guenze che ne derivano in termini
di impossibilità di effettuare spese
di competenza comunale di qual-
siasi genere, salvo che non si tratti
di pagamenti necessari ad evitare
di arrecare danni patrimoniali certi
e gravi all’ente”. Situazione defi-
nita dai tre esponenti, inaccettabile
e chiedono i motivi di tale ritardo,
sperando che non sia dovuta alla
mancata nomina dell'ultimo asses-

sore o dalla volontà di non definire
il piano triennale del fabbisogno
del personale, che consentirebbe lo
svolgimento di concorsi, per con-
tinuare invece ad assegnare incari-
chi esterni con costi certamente
più onerosi per le casse comunali.
"Tutte le iniziative, compreso il
sostegno agli indigenti non si po-
tranno attuare senza l'approva-
zione del Bilancio", affermano. 

La minoranza sollecita la trasmissione del Bilancio
FICI, PASSALACQUA E RODRIQUEZ: "IL COMUNE È IN GESTIONE PROVVISORIA CON TUTTE LE CONSEGUENZE DEL CASO"

“C
on la nuova ondata di
contagi, per le festi-
vità natalizie è indi-

spensabile fornire un sostegno a
quanti si trovano in condizioni di
bisogno”. Lo affermano i consi-
glieri comunali Concetta Vallone,
Aldo Caradonna e Chiara Sansone
che hanno incontrato l’assessore
Luca Facciolo per discutere le mi-

sure urgenti di solidarietà alimen-
tare da adottare in questo Natale.
Era presente anche il consigliere
di maggioranza Sebastiano Paolo
Paladino. “Abbiamo proposto la
predisposizione di pacchi alimen-
tari da distribuire ai nuovi poveri
– affermano Concetta Vallone,
Aldo Caradonna, Chiara Sansone,
Vincenzo D' Alberti - acquistando

cibi e bevande a km zero in modo
da sostenere anche il lavoro e
l’economia agroalimentare del
territorio, colpito dalle difficoltà
delle esportazioni e della ristora-
zione in grave crisi. Inoltre, ab-
biamo chiesto un’attenzione
particolare per le famiglie con
bambini da zero a cinque anni,
per i quali non deve mancare un

piccolo dono che li renda parte-
cipi alla magia del Natale. E, in-
fine, che un aiuto giunga anche
alle famiglie che vivono il
dramma di una malattia oncolo-
gica. Siamo molto soddisfatti dal
clima di ascolto, condivisione e
leale collaborazione che ha ac-
colto le nostre proposte”.

Petrosino e povertà: alcune proposte della minoranza
PACCHI ALIMENTARI E MAGGIORE ATTENZIONE PER LE FAMIGLIE, CLIMA DI ASCOLTO E CONDIVISIONE

[ Bebe ] - Vogliamo citare due notizie dal sapore
opposto ma che servono. Per promuovere la cam-
pagna di vaccinazione anti-Covid Barack Obama,
George W. Bush e Bill Clinton, tutti e tre ex pre-
sidenti degli Stati Unitoi d'America, si vaccine-
ranno davanti alle telecamere. E aggiungiamo
soltanto che quello che è in carica (fortunata-
mente ancora per poco), gira senza mascherina...
In Italia la campionessa paralimpica Bebe Vio è
stata multata per essersi fermata con alcuni amici
all'interno di un locale ancora aperto dopo il "co-

prifuoco" delle ore 18.00. L'episodio, riportato
dai quotidiani veneti del gruppo Gedi, è avvenuto
il 29 novembre scorso a Mogliano Veneto (Tre-
viso), dove vive la famiglia dell'atleta.I carabi-
nieri, avvertiti da alcuni residenti, hanno
effettuato un controllo intorno alle 20.00 e hanno
trovato la schermitrice mentre era con alcuni
amici nel locale, che a quell'ora avrebbe potuto
effettuare solo servizio d'asporto a domicilio. Vio
è stata così multata con un'ammenda di 400 euro,
che ha già pagato ( e ci mancherebbe che avesse

accampato pure delle scuse). Il locale ha invece
ricevuto l'ordine di chiusura per cinque giorni. In-
terpellata dall'agenzia di stampa Ansa, Bebe Vio
si è scusata: "Ho sbagliato: sono andata in quel
locale a trovare un'amica di infanzia che fa lì la
cameriera e non vedevo da anni, perché non torno
mai a casa, e mi sono fermata dopo l'orario di
chiusura. Gentile signorina, lei con la sua tenacia
e la sua forza di volontà è stata d'esempio a tutti
noi. Ora ne ha dato uno cattivo, faccia che sia
l'ultimo...

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
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N
asce a Marsala l’associazione culturale
“Stella di Betlemme - Amici del prese-
pio”: l’intento è promuovere la cultura del

presepe attraverso forme artistiche di vario ge-
nere, il primo passo sarà installare un presepe a
grandezza naturale nell’atrio del Comune di Mar-
sala, ma l’obiettivo futuro è dar vita ad una
scuola-laboratorio lilybetana di aspiranti presepi-
sti. Si tratta del gruppo presieduto da padre Fi-
lippo Romano, noto estimatore del presepe,
nonché collezionista che possiede centinaia di
presepi provenienti da tutto il mondo, già messi
a disposizione della collettività e protagonisti di
due mostre che si sono tenute negli anni 2018 e
2019 a Palazzo Grignani. “Il nostro intento –
spiega padre Filippo – è sensibilizzare alla cul-
tura del presepe e creare occasioni di sviluppo per
il territorio, che a nostro avviso, passa dall’ele-

vazione morale, che è insita nel messaggio della
Natività, ma ci impegniamo anche per valorizzare
la tradizione e l’accoglienza nei confronti di usi
e costumi di Paesi lontani, ai quali siamo acco-
munati dal mistero della nascita di Gesù. Da qui
il tema della mostra dello scorso anno: I presepi
del Mondo”. Il gruppo da 15 anni dà vita al con-
corso “Il presepe più bello – Città di Marsala”
che nel tempo ha registrato un crescendo di par-
tecipazioni da parte di decine e decine di famiglie
del territorio. Ideato e fondato dal compianto En-
rico Piccione e poi portato avanti da Calogero
Ferreri, vincitore della prima edizione, il quale
dall’anno successivo, insieme ad alcuni estima-
tori e con una giuria di esperti ha proseguito
l’opera fino a dar vita ad un evento che ormai at-
teso dai marsalesi. “Ho già incontrato il sindaco
Massimo Grillo – spiega padre Romano – e, viste

le restrizioni anti-covid che ci impediranno di vi-
vere il Natale come in passato, abbiamo proposto
di esporre una Natività nell’atrio comunale, in
modo che la nascita di Gesù sia visibile per
chiunque passi davanti al Comune”. Intanto l’in-
tera associazione è già a lavoro per l’edizione
2020 del concorso “Il presepe più bello – Città di
Marsala”. Oltre al Presidente Romano e al vice
Ferreri, del direttivo fanno parte la segretaria Pa-
trizia Martinico, la tesoriere Nicoletta Parrinello,
i consiglieri Vincenzo Amato, Aurelia Piccione,
Chiara Putaggio, Luana Lentini, Dario Tumba-
rello, Alessandro Gagliano, Vincenza Licari. 

Nasce l'associazione culturale "Stella
di Betlemme - Amici del presepio"

IL GRUPPO ORGANIZZA "IL PRESEPE PIÙ BELLO - CITTÀ DI MARSALA" E VUOLE DARE VITA AD UNA SCUOLA AD HOC

“T
essitori di fraternità e di amicizia sociale”
è il tema scelto per il 4° anno della Scuola
di formazione all’impegno sociale e poli-

tico che si svolgerà a Marsala  L’itinerario formativo
si baserà sulla nuova Lettera enciclica del Papa “Fra-
telli tutti”. Il primo incontro si terrà sabato 5 dicem-
bre dalle ore 17 alle ore 18.30,  sul tema "Tutti
fratelli… chi rema contro? (FT, nn. 1-65), con il re-
latore Filippo Romano incaricato per il contrasto ai

roghi nella terra dei fuochi. La Scuola è organizzata
dall’Opera di Religione "Mons. Gioacchino Di Leo"
e dall’Associazione “Cercasi un fine Onlus”, con il
patrocinio della Diocesi di Mazara del Vallo. Consi-
derata l’attuale pandemia,  la Scuola – grazie alla di-
sponibilità della tv  LaTr3 Canale 616, utilizzerà la
diretta televisiva e con un numero limitato in pre-
senza di iscritti negli studi dell'emittente. Per parte-
cipare: tel. 393.9114018 - francesco.std@gmail.com.

Al via la Scuola all'impegno sociale e
politico, si inizia con Filippo Romano

IL PRIMO INCONTRO IN DIRETTA TV IL 5 DICEMBRE SUL TEMA "TUTTI FRATELLI... CHI REMA CONTRO?

L
a commissione tecnica delle prefinali na-
zionali ha scelto le partecipanti al ca-
sting nazionale, in programma lunedì 14

dicembre a Roma, in cui sarà proclamata Miss
Italia 2020. Tra le 23 finaliste c'è anche la mar-
salese Sofia Fici, in rappresentanza della Sici-
lia. “Miss Italia esiste dal 1939, ha 81 anni e
ci sarà anche nel 2020. Il Covid non ci ferma:
il 14 avremo la nuova Miss Italia”, aveva pre-
annunciato la scorsa settimana Patrizia Miri-
gliani, confermando la storica manifestazione.
Diciannovenne studentessa marsalese, Sofia

Fici è stata eletta lo scorso agosto a San Vito
Lo Capo “Miss Isola del Sole”. Definitasi una
ragazza “solare e intraprendente”, ma anche
attenta al sociale, la giovane lilybetana ha
conseguito quest'anno la maturità al Liceo
Scientifico “Pietro Ruggieri” per poi iscri-
versi alla facoltà di Giurisprudenza. L'81° edi-
zione di Miss Italia si svolgerà il 14 dicembre
2020. La città in cui si svolgerà la finale sarà,
per la prima volta nel concorso, Roma e verrà
trasmessa nei canali streaming del concorso
non in tv. 

La marsalese Sofia Fici tra le finaliste di Miss Italia 2020
EDIZIONE IN STREAMING PER IL CONCORSO DI BELLEZZA PIÙ FAMOSO. LA PROCLAMAZIONE IL 14 DICEMBRE 
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[ Nuovo padiglione per le malattie infettive: Razza ieri a Marsala per l’avvio
dei lavori ] - L’Assessore regionale alla Salute della Regione Siciliana, Ruggero
Razza, presenti fra gli altri il sindaco di Marsala Massimo Grillo, l’Assessore
regionale alle Attività Mimmo Turano, i parlamentari regionali Stefano Pelle-
grino, Eleonora Lo Curto e Sergio Tancredi, il Presidente del Consiglio comu-
nale, Enzo Sturiano nonché i vertici dell’Asp Paolo Zappalà (Direttore
Generale) e Francesco Giurlanda (Direttore Sanitario del “Paolo Borsellino”,
ha effettuato la posa della prima pietra per la costruzione del nuovo Padiglione
per le malattie infettive all’interno dell’Area dell’Ospedale “Paolo Borsellino”.
Oggi è una buona giornata per la sanità marsalese. Oggi, infatti, sono stati av-
viati i lavori per la costruzione di un padiglione  dedicato alla cura delle malattie
infettive nell’area del nostro Ospedale – sottolinea il sindaco Massimo Grillo
-. Grazie a questo intervento straordinario, Marsala e la provincia avranno, a
breve, a disposizione 104 posti letto. In queste settimane abbiamo seguito i la-
vori e ci siamo confrontati quotidianamente con l’Assessore Razza affinchè si
procedesse con celerità per dare un segnale forte e concreto alla comunità mar-
salese. Oggi, con una certa emozione, possiamo dire che questo segnale per
Marsala e i marsalesi è arrivato. La realizzazione del Padiglione costerà 13 mi-
lioni di euro, già disponibili”. Soddisfazione nelle parole dell’Assessore Razza
e un plauso all’attività svolta dall’Amministrazione per quel che attiene al-
l’emergenza covid-19. “Ringrazio il sindaco di che, anche per l’esperienza ma-
turata in passato come Assessore regionale alla Sanità, ha dato la propria
disponibilità e che ha consentito di determinare in questa Città un punto di ri-
ferimento per affrontare l’emergenza Covid-19 con competenza, capacità, e
professionalità – ha precisato l’Assessore Razza -. Plaudo alla squadra di pri-
mari e di collaboratori che  opera al “Paolo Borsellino” che si sono messi al
centro di un lavoro molto importante e che lo fanno con dedizione e amore
verso il prossimo, ben oltre l’aspetto professionale”. La struttura sorgerà su tre
elevazioni all’interno di un’area di circa 6.242 mq. Al piano terra è prevista
l’area di pronto soccorso e la Tac, al primo piano l’area riservata alle degenze
ordinarie e all’assistenza dei parenti, al secondo piano l’area riservata alle te-
rapie intensive (con 16 posti letto) e sub-intensive (con 30 posti letto). 

CONTINUA DALLA PRIMA /2

G
iorni tristi per Petrosino e per il calcio locale: all'età di 80 anni è
scomparso il collaboratore della società calcistica Bianco Aran-
cio, Paolo Galfano. Un'icona da diversi anni del Petrosino Cal-

cio, una perdita enorme per la società che addolora tutti i ragazzi,
collaboratori e dirigenti che fanno parte della grande famiglia. Fedelis-
simo nelle trasferte, anche in quelle più lontane, "... non ci lasciava mai
da soli nemmeno una domenica e a prescindere dal risultato finale di
ogni partita, la prossima era presente", affermano dalla società. I funerali

si sono svolti ieri pomeriggio presso la Chiesa Maria Santissima delle
Grazie di Petrosino, davanti ad una folla composta causa pandemia e
commossa. "Lo zio Paolo ci ha insegnato che l'età è solo un numero, e
che la sua passione verso la squadra di Petrosino non aveva limiti", af-
ferma il presidente onorario Antonio Galfano. "Sentite condoglianze da
parte di tutto il Bianco Arancio Petrosino alla famiglia del nostro Paolo
Galfano, ci mancherà molto. Lo ricorderemo per il suo sorriso e per la
sua voglia di vivere", ha invece chiosato il presidente Mario Parrinello.

Il calcio petrosileno piange Paolo Galfano, grande appassionato
COLLABORATORE FINO ALL'ULTIMO MOMENTO DELLA SUA VITA DELLA SOCIETÀ BIANCO ARANCIO

[ Sanificazione scuole, parola ai docenti: "Attacchi molto sterili contro il Co-
mune" ] - Un gruppo di docenti, ben 112, delle scuole di Marsala vogliono - tramite
una lettera diffusa a mezzo stampa - dare voce a ciò che pensano del momento di
emergenza e del bisogno di igienizzare e sanificare gli edifici scolastici per garantire
una migliore condizione di studio a studenti e personale scolastico. Ecco le loro pa-
role: "Siamo docenti che amano parlare senza mai delegare! Noi viviamo giornal-
mente la scuola con grande trasporto ed intensità e meglio di chiunque altro
conosciamo la realtà scolastica. Ogni giorno il nostro compito prioritario è di pro-
muovere l'amore per il sapere fra i più piccoli, adoperandoci per rendere la scuola
un ambiente sereno e utile per apprendere e crescere. Allo stato attuale, questo com-
pito risulta essere sempre più difficile ed  arduo. La didattica ha dovuto cedere il
passo ad altre priorità giornaliere, sospesa e combattuta tra le tante regole e limita-
zioni che assieme ai  bambini abbiamo imparato ad accettare, una didattica appe-
santita da  ansie e preoccupazioni quotidiane che noi docenti  cerchiamo spesso di
nascondere e camuffare ai nostri piccoli alunni, sforzandoci di sorridere e fare finta
di niente. Sì, far finta di niente. Questo è giustificabile in classe, con i bambini. Ma
perché continuare a sostenere questa messa in scena all’esterno, tra adulti, rifiutando
di affrontare con responsabilità e sincerità  la situazione di pandemia che stiamo at-
traversando? Ci chiediamo allora perché rifiutare e disprezzare, con attacchi e sterili

polemiche, l’opportunità che l’amministrazione ci offre? Non è forse utile sanificare
gli ambienti scolastici, a tutela della salute di tutti? E’ un’offesa  fare prevenzione?
Ci stringe il cuore leggere interventi di condanna sulla scelta del Sindaco di Marsala
di chiudere le scuole della città a ridosso della festività dell'Immacolata per pochi
giorni. Leggiamo  che, a causa di questa proposta, la scuola resterà chiusa "dieci
giorni" con disagi enormi delle famiglie! Perché passare informazioni faziose e su-
perficiali, quando in realtà i giorni di chiusura, lo sottolineiamo ancora una volta,
non sarebbero certamente  dieci, tenendo conto che sabato, domenica e giorni festivi
le scuole sarebbero state comunque chiuse a prescindere dalla sanificazione? Un
eventuale piccolo disagio per le famiglie sarebbe poca cosa dinanzi al reale disagio
vissuto da chi, a causa di scelte poco attente, oggi si trova in quarantena e, per decine
di giorni, rimane in attesa di tampone o  da chi  non può offrire neppure una parola
di conforto ad un familiare ricoverato per COVID. Inevitabilmente ci chiediamo…
Vige ancora la storiella che vede noi insegnanti pronti ad accettare qualsiasi occa-
sione pur di fare vacanza? Che tristezza e mortificazione! La salute è una cosa seria
e la prevenzione è ancor più seria!" [...] Dal canto suo invece, il gruppo consiliare
dell'Udc suggerisce al sindaco di inoltrare all’ESA la richiesta di inserire il comune
di Marsala tra i destinatari di interventi  per la sanificazione degli uffici comunali e
delle Scuole che l’Ente può programmare senza costi per il Comune.
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